

教育目標：豊かな心をもち 社会の変化に主体的に対応できる たくましい児童の育成  
「すなおで思いやる子ども」「がまんづよくやりとげる子ども」「まなびあう子ども」

玉川村立須釜小学校 令和7年度 学校便り第8号



# 輝け！すがまっ子



須釜小 HP

発行日：令和7年6月26日(木) 発行：校長 仁科恵子

## 梅雨はどこへ？暑い6月がもうすぐ終了！さらに暑い7月へ？

6月14日、梅雨入りが発表された次の週には、最高気温30度越えの日が続き、どの学年も水泳学習を実施することができました。今週は、少し涼しくなり過ごしやすくなりましたが・・・。今日は、4年生の支援学校交流や6年生のクックの森訪問などの活動の合間を縫いながら、晴れた日にはできるだけ水泳学習を進めることができました。7月の2週目には、水泳記録会も計画されております。保護者の方々にも子どもたちの学習の成果をご覧いただけるよい機会ですので、どうぞご覧ください。

7月10日（木）3・4年生、11日（金）1・2年生、14日（月）5・6年生の予定です。



石川支援学校交流【4年生】



クックの森訪問【6年生】



### 6月14日（土）庭園保存会による活動

須釜小学校の見事な庭木や校庭、裏校庭の樹木の剪定作業が14日に庭園保存会の方々により実施されました。歴代PTA会長さんや現PTA役員の皆様で構成される「庭園保存会」です。毎年、皆様にお力を借りりし、須釜小学校の庭木を保持しております。本当にありがとうございました。

また、樹木剪定、草刈り作業の後、庭園保存会総会も行われました。お疲れさまでした。

## 授業参観、学級懇談会お世話になります

6月27日（金）は、本年度第2回目の授業参観です。4月の入学、進級から3ヶ月半が経とうとしています。その成長した姿をぜひ、ご覧いただき子どもたちのがんばりを認めていただきたいと思います。授業参観後には、学年懇談会も行われます。1学期の振り返りや夏休みの生活について各学年での話し合いがおこなれますのでぜひご参加ください。

また、この日は、お弁当の日となっておりますので、準備の方をどうぞよろしくお願ひいたします。